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KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Diese Nachrichten an die AFD und Sarah Wagenknecht wurden von Bitcoin Ptah
keinesfalls veröffentlicht, aber die Mainstream Medien waren voreilig, und haben
bereits mit Ihrer Spurenverwischung bereits begonnen.
1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com> 27. Juni 2023 um 16:37
Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice
Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org,
advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk,
araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma,
businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu,
cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com,
custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de,
editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw,
gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu,
hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch,
info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com,
info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com,
info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk,
kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com,
marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca,
news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com,
post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no,
rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar,
redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de,
supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za,
tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de,
voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte deutsche Bürger,

die unterstehende Nachrichten habe ich bisher nur an die Emailadresse von AFD und Sarah Wagenknecht geschickt.
Wenn Sie diese Nachrichten gelesen haben, dann achten Sie auf die aktuellen Nachrichten. Wenn Sie gut sind im
Medienmanipulation zu erkennen, dann werden Sie verstehen, warum Sie das machen. Denken Sie immer daran,
nichts passiert zufällig. Sie müssen einfach nur lernen, Ihren Geist zu öffnen. Plötzlich ist eine Razzia, bei den
pädophilen Vatikan, und der Papst schickt Seinen Gesandten nach Moskau, USA nimmt Russland genau unter
Blick,….

Es wird Zeit, dass Sie anfangen aufzuwachen, und die aktuelle Politik genauer unter der Lupe zu nehmen. Die
Medien versuchen die AFD schlecht zu machen, weil Sie das Heizungsgesetz anfechten wollen. Die AFD hat es
sogar bewiesen, dass die Impfstoffe nutzlos waren. Dahinter stecken sehr viele Manipulanten, die Ihre Gesundheit
gefährdet haben, und sinnlos Ihre Freiheit beraubt haben. Haben die Medien über die nutzlosen Impfstoffe berichtet?
Haben Sie eine Entschuldigung erhalten? Alles wird vertuscht, genau wie meine Persönlichkeit, meine Bitcoin Magie,
und meine Nachrichten vertuscht werden. Wachen Sie auf, und schließen Sich der AFD an, denn im Gegensatz zur
alle anderen Parteien, bekommen Sie von Ihnen die Wahrheit. Den aktuellen Erfolg hat sich die AFD verdient, weil
einige erwachte Menschen gesehen haben, dass Sie bisher nur belogen wurden. Daher wachen Sie auf, bevor Sie
aufgrund des Heizung-Gesetzes in Schulden schwimmen, beziehungsweise Ihren Eigentum zwangsmässig
verkaufen müssen. 

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/

Frau Wagenknecht steht zwischen zwei Stühlen, Sie muss sich sehr bald entscheiden,
denn das Geld ist keineswegs alles im Leben. 26.06.2023

Sehr geehrte Frau Wagenknecht,

http://www.bitcoinptah.com/
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/
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den letzten Brief habe ich vorsätzlich an Sie beide geschickt, denn vor allem beobachte ich Sie seit eine Weile, und
muss nun feststellen, dass Sie bei mir wackeln, denn Sie stehen zwischen zwei Stühle. Es ist eine Sache, ob man
meine Schriebe als eine Inspiration zu nimmt, allerdings eine ganz andere wenn mich zu imitiert. In dem Moment, in
den Sie versuchen mich zu imitieren, vermute ich, dass Sie im Auftrag von Media Control (böse Seite) dienen,
beziehungsweise gehören Sie zu den korrupten Politiker-innen. Damit kommen Sie jedoch keinesfalls weit, denn
weder können Sie dadurch meine Bitcoin Führung übernehmen, noch werden Sie jemals in der Lage sein, meine
Zukunftstechnologien tatsächlich zu realisieren. Sie gehören auch zu diesen Parasiten, die von meine Magie
abzapfen wollen, ohne dafür zu bezahlen. Wie schon gesagt, diese Zeit ist vorbei. Normalerweise müsste ich für
meine versendeten Nachrichten bezahlt werden, aber weil alle beschlossen haben mich geheimzuhalten, glaubt Ihr
Politiker-innen die Lizenz zu haben mich ersetzen zu können. Weil ich langfristig denke, nehme ich meine kostenlose
Nachrichten im Kauf, womit der Twitter und Facebook  Ihr Geld verdienen. Jedoch wenn Es, um die Bitcoin Push
Magie geht, dann haben alle keine andere Wahl, als mich zuerst zu bezahlen, bevor ich die Bitcoin Kurse in
Schwindelhöhe zaubere. 

Daher muss ich sogar, die AFD vor Ihnen warnen, denn Sie spielen den guten Bullen, aus meiner Sicht. Sie gehören
zu den korruptionsanfälligen Politiker-innen, und somit empfehle ich Sie in der Zukunft keinesfalls weiter. Ich habe
meine Gründe, warum ich Russland aus meinem Weltraumprojekt rausgeschmissen habe. Das hat jedoch nichts
damit zu tun, dass ich Präsident Putin für alles Unrecht gebe. Er weiß ganz genau, warum ich Ihn aus meinem
Weltraumprojekt aussortieren musste. Ich bin keinesfalls umsonst der Bitcoin Führer, wenn ich keinesfalls alle
Zusammenhänge erkennen würde. Selbst Trump glaubt immer noch mich herausfordern zu können, wobei es sinnlos
ist, denn dann mache ich meine Bitcoin Magie dicht, und dann kann er warten, bis Er schwarz wird. Im Gegensatz zu
Euch allen, brauche ich nur ein Jahr, um mein Bitcoin Ziel (Übertreffen von 100.000,- US Dollar) zu erreichen, daher
kann ich es mir erlauben, sogar 20 Jahre zu warten. Und wenn ich vorher sterben sollte, dann habt Ihr alle Pech
gehabt, denn alle meine Prophezeiungen sind Eure Zukunft. Für meine Prophezeiungen gibt es keine logische
Erklärungen, und dennoch erscheinen Sie jedesmal. Daher schwebt die Menschheit in großer Lebensgefahr. Das
bedeutet, dass Ihr alle aufgrund Eurer eigenen Habgier versäumt habt, das Geschenk Gottes anzunehmen. Ich nenne
es das Geschenk Gottes, weil ich Euch über ein Jahr lang meine Magie kostenlos vorgeführt habe, jedoch seid Ihr
keinesfalls bereit mit mir zu kooperieren, und seid sogar so unverschämt, mich keinesfalls nur zu enteignen, sondern
auch meine Persönlichkeit zu imitieren. 
Ich habe Euch nichts vorgemacht, denn ich bin der letzte Mensch, der den wahren Gott gesehen, und gesprochen
hat, jedoch wollt Ihr alle in Eurer eigenen Lügenwelt leben. Daher bin keinesfalls nur ich, der vorübergehend verliert,
sondern auch Ihr, denn meine Magie kommt aus meinem Herzen. Und wenn mein Herz aufhört zu schlagen, dann
verliert Ihr alle noch sehr viel mehr. 

Da Sie nun von meiner Favoritenliste rausgeflogen sind, dann bleibt meine letzte Hoffnung für Deutschland nur noch 
Frau Alice Weidel. Ich muss zugeben, nachdem ich Frau Weidel zuletzt kritisiert habe, dass Sie sich zu wenig
vorbereite, hat Sie seit dieser Zeit sehr viel dazugelernt. Ich bin wirklich sehr stolz auf Sie. Wie schon mal in meiner
letzten Beiträgen beschrieben, finde ich persönlich die Anonymen Nazis der CDU/ SPD/ Grüne/ und FDP schlimmer,
als die offensichtlichen Rechtsradikale der AFD, denn bei Ihnen weiß ich zumindest, wie Sie mich sehen. Abgesehen
davon, bin ich durch meine Reise nach Eritrea bestätigt worden, dass Es von der EU gewollt ist, dass die ärmeren
Ländern durch Korruptionen in den Armut gehalten werden, damit Sie sich freiwillig in moderne Sklaverei in die EU
bewegen. Somit ist der Asyl Zulauf der ärmeren Ländern keinesfalls nur gewünscht, sondern auch vorsätzlich durch
Korruptionen verursacht. Ich glaube kaum, dass einer von Ihnen freiwillig in China Asyl annehmen würde. Ich kann
mir kaum vorstellen, dass die Chinesen Sie aufnehmen würden.  

Für die AFD wird es sehr schwer werden, einen vernünftigen Koalitionspartner zu finden, weil die meisten von Euch
von der Korruptionen verseucht seid. Daher empfehle ich sogar der AFD die Führung zu übernehmen, und dann das
Spieß umzudrehen, ohne dabei radikal zu sein. Das geht, nur müssen alle AFDler zusammenhalten, und weniger den
Hass in den Vordergrund stellen. Da ich Sie sehr lange schon beobachte, Frau Wagenknecht, müssen Sie noch sehr
vieles gutmachen, damit ich Ihnen vergeben kann. Sie könnten damit anfangen, aufzuhören, mich zu imitieren, denn
ansonsten werde ich Sie in den Medien bloßstellen, sowie ich das schon mit sehr vielen hochrangigen Politiker-innen
gemacht habe.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah
www.bitcoinptah.com
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/

Die letzte & aktuelle deutsche Regierung ist selber Schuld, wenn Sie aufgrund des
Glaubens von Bitcoin Ptah an den ersten Schöpfergott Atum Ra den einzigartigen Magier
des Bitcoins verscheucht, obwohl Er in Deutschland aufgewachsen ist. 25.06.2023

Sehr geehrte Frau Wagenknecht und Frau Weidel,

wie Sie mich aus meiner gesendeten Nachrichten kennen, habe ich etwas komplett Neues erschaffen, mit göttliche
Eingebungen, eine Gravitätserzeugungsmaschine zu produzieren, und ein selbstaufladendes Akku. Die Bitcoin Push
Magie ist zu dem auf meine Entwicklung zurückzuführen. Anstatt dass die Bundesregierung mich fördert, haben Sie

http://www.bitcoinptah.com/
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/
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versucht meine Konzepte zu stehlen. Das war noch zur Bundeskanzlerin Merkels Zeit. Da Sie meinen Computer
gehackt haben, und meine anfänglichen Entwürfe meines selbstaufladenden Akkus gestohlen haben, und hinterher
unter einen anderen Vorwand meine nutzlose Entwurfszeichnung meiner Gravitätserzeugungsmaschine mitnahmen,
habe die fertige Lösungen meiner Zukunftstechnologien an den sichersten Ort der Welt aufbewahrt. 

Dabei wollte ich Deutschland helfen, und als Dank wollten Sie mir alles nehmen, was ich habe, ohne mich an meiner
eigenen Erfindungen, und meiner Bitcoin Push Magie zu beteiligen. Und warum das alles? Nur weil mein Gott über
5000 Jahre alt ist, und das dem Vatikan keinesfalls gefällt. Es ist doch wohl logisch, dass ich jetzt meine Macht
ausspiele, denn nur ich beherrsche die Bitcoin Magie, und zu dem habe ich die Lösungen für meine
Zukunftstechnologien. Ich wollte sogar ein Raumfahrt Forschung- und Erfindungszentrum in Deutschland errichten,
und plötzlich wollten die SPD und Grünen meine Vorhaben stehlen, ohne meine Lösungen zu haben. Ist es dann
verwunderlich, dass ich jetzt beschlossen habe, dieses Projekt im Ausland zu verwirklichen? Obwohl ich
Deutschland sehr nützlich hätte sein können, habe Sie Ihren Jackpot selbst verscheucht, nur weil die
Bundesregierung gemeinsam mit Elon Musk, NASA, und die Chinesen meine Bitcoin Magie übernehmen wollten.
Und dann wundern Sie sich, warum der Bitcoin Kurs keineswegs in die Höhe schießt.

Meine letzte Hoffnung für Deutschland sind nur noch Sie beide, denn zu ungerne möchte ich die deutschen
Wissenschaftler-innen endgültig aus meinem Projekt verbannen, weshalb ich Sie beide anschreibe. Im Gegensatz zu
den anderen Mitläufern sagen Sie beide auf Ihrer Art immer die Wahrheit, und werden aus diesem Grund, als
Außenseiter beziehungsweise Querdenker ausgeschlossen. In meinem Fall ist es noch etwas schlimmer, den Sie
kopieren sogar meine Nachrichten, um an meiner treusten und reichsten Bitcoin Investoren ranzukommen. Sie haben
jedoch verstanden, in welcher Lage ich mich befinde, und deshalb meine Bitcoin Magie keinesfalls fortsetzen kann.
Mein Glaube verbietet es, dass ich die Korruptionen und Krieg unterstütze, und abgesehen davon, habe ich bisher
keinen einzigen Cent für meiner vergangen Bitcoin Push Magie gesehen, von dem auch der DAX und Dow Jones
profitiert haben.

Daher habe ich beschlossen Sie beide rhetorisch mit meiner magischen Nachrichten zu unterstützen, weil ich der
Meinung bin, dass wir mehr oder weniger auf einer Welle sind. Übrigens verstehe ich jetzt, wie die AFD mit der
übertrieben Überwachung fühlen muss, denn während ich Ihnen diese Zeilen schreibe, liest die ganze Spionage Welt
mit. Sobald ich jedoch spüre, dass einer von Ihnen mir in den Rücken fällt, dann waren Sie die letzte Hoffnung für
Deutschland im Weltraumprojekt mitzuwirken. Falls Sie meine Nachrichten verfolgt haben, dann wissen Sie, dass ich
sehr konsequent bin. Wenn Es sein muss, dann nehme ich meine Zukunftstechnologien und Bitcoin Magie mit in den
Tod. Und das ist mein voller ernst. Darum bitte ich Sie sogar so zu bleiben, wie Sie jetzt sind. Sollten Sie es geschafft
haben, anstelle der Ampel die Regierung zu führen, dann bitte ich Sie sich in keinem Fall, wie Grünen zu verwandeln.
Bei der SPD hatte ich eine Vorahnung, aber die Grünen haben sich zum Satanisten verwandelt, und spielen die
Weltverbesserer.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah 
www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/
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